



# 明正ゼミナールだより

2021年

— 1月号 —

今年の漢字「密」が発表された同じ日に、GO TOトラベルの一時中止も発表されました。ほんまに今年一年、コロナに振り回された一年でした。怖いのは、コロナが収束する気配が見えないことでもあります。来年の漢字もコロナ関連の字になるのでは…と考えると気が滅入ってしまうので、コロナ禍でも嬉しかったことを思い出してみることにしました。

春 ツバメが学志館に巣を作り、無事巣立っていってくれました。毎年繰り返し行われる、何気ない営みが今年は特に愛おしく感じました。ツバメのお陰で春を過ごせました。

夏 自宅の庭の花壇に4株のキュウリを植えました。以前にもトライしたことがあったのですが、キュウリは単性花なのでうまく受粉されなかったからか、実がほとんどできませんでした。でも、孫の敬くんと曜くんに、ツルをまきつけてどんどん成長していく様子を見せたいと思い、実ができなくても、暑い夏に日陰として涼となればいいやと思い、植えることとしました。収穫は期待していなかったのですが、今年はなんと毎日5~6本のキュウリが獲れ続けました。あまり大きくならない内に収穫し、敬くんは生のままでポリポリと食べ、私はぬか漬けにしてもらったキュウリを頂くのですが、これがまたおいしいのです。家族のみんなもキュウリの棚を覗くのが日課となったのですが、葉の裏に隠れているキュウリを発見する名人が曜くんです。キュウリのお陰で夏を過ごせました。

秋 塾の中庭のモッコクの木に徐々にブランコを取り付けました。コロナで楽しみが減った生徒達のためにあります。しかし以前のままでロープが枝をこすり、枝が摩耗してしまうので、なんとか枝とロープがこすれないように工夫し、大人が乗っても良いようにと、他の枝へとロープを這わして強度をアップしました。取り付けると、早速と子ども達が楽しそうにブランコをこぐ姿を見て、嬉しくなりました。秋は、モッコクの木のお陰で皆が楽しみました。

冬 姿勢を正そうと言いつけた結果、かなり良くなってきました。「姿勢の悪い生徒選手権」に該当する生徒がいなくなり、悪い姿勢を収めるための携帯電話を持参しなくてもよくなりました。来年は姿勢の良くなった生徒達と、バーベキューができるのを楽しみにしてまいりましょうか。

## 連絡事項

1月11日(月) 祝日ですが、全クラス通常授業があります



## 英語検定・漢字検定

【英語検定】1月24日(日) 準2・4級 10:00~、3・5級 13:30~、2級 14:30~

【漢字検定】1月30日(土) 級問わず 10:00~、18:00~